Avignon

L'association "Un pour un" accompagne des enfants primo arrivants dans le quartier ouest

Françoise ARNAUD - 15 avr. 2023 à 19:14 - Temps de lecture : 1 min

☐ | ☐ | Vu 26 fois



Les tuteurs accompagnent des enfants primo arrivants, afin de les aider dans leur apprentissage du français et dans leur intégration à l'école. Photo Le DL /F.A.









L'association "Un pour un" a organisé sa traditionnelle chasse aux œufs de Pâques mercredi après-midi 12 avril, dans la cour de l'école Saint-Roch. De nombreux enfants étaient présents avec leur famille car le "goûter de Cathy" fait partie des temps forts de l'association. Après la chasse aux œufs, grands et petits ont assisté à un spectacle avec l'association "La Sauce aux Clowns" avant de partager le goûter préparé par les familles et les membres de l'association.









De nouvelles dates sont programmées dans les agendas de l'association. Le mercredi 26 avril, enfants et tuteurs assisteront à un atelier "découverte" du théâtre au Chêne noir et les mercredis 24 et 31 mai, ils participeront à une visite théâtrale du Fort Saint-André. La sortie de fin d'année aura lieu le samedi 10 et le mercredi 21 juin ils auront la chance de visiter la cour d'honneur du Palais des papes et de visiter une exposition à la Maison jean Vilar. Le mercredi 5 juillet ils assisteront à une déambulation performance dans le Inn "Groove", avant de profiter du festival Off, grâce à un partenariat avec le théâtre du Chêne noir et la ligue de l'enseignement.

« Les sorties culturelles tiennent une grande place dans les activités que nous proposons aux tuteurs et aux tutrices. Mais nous privilégions la relation "Un pour un", un tuteur et un enfant », souligne Martine Gras, présidente.